
Accorder	leur	quand	il	convient

Fiche

Il	ne	faut	pas	confondre	leur	pronom	personnel	et	leur(s)	déterminant	possessif.

•	Leur	pronom	personnel	complément	est	toujours	placé	devant	un	verbe.	Pour	ne	pas	se	tromper,	on	essaie	de	le	remplacer	par	lui.

Ex.	:	Il	leur	a	demandé	un	renseignement.

→	Il	lui	a	demandé	un	renseignement.

•	Leur(s)	déterminant	possessif	fait	partie	d'un	groupe	nominal	et	doit	s'accorder	avec	le	nom	qu'il	détermine.	Pour	ne	pas	se

tromper,	on	essaie	de	le	remplacer	par	son,	sa	ou	ses.

Ex.	:	Leurs	amis	sont	venus	dimanche	dernier.	

→	Ses	amis	sont	venus	dimanche.
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